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Sebastian Kleist 

Gemeindevertreter 

 

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung Elke Lepper 

und an Bürgermeisterin Patricia Ortmann 

 

Anfrage zum Sachstand des Antrages der SPD Fraktion vom 18.08.2018 – Prüfantrag der SPD Fraktion 

zur Erweiterung der ÖPNV Verbindungen zwischen den Gemeinden Biebertal und Wettenberg 

 

Sehr geehrte Frau Vorsitzende der Gemeindevertretung Lepper, 

sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Ortmann, 

 

im August 2018 hat die SPD Fraktion den Prüfantrag gestellt, um die ÖPNV Verbindungen zwischen 

den Gemeinden Biebertal und Wettenberg zu verbessern. Zum aktuellen Fahrplanwechsel im 

Dezember 2019 sind wiederum keine Verbesserungen der Anbindungen zu erkennen. 

 

Dazu meine Anfrage: 

- Wie ist der aktuelle Sachstand des Prüfauftrages? 

- Welche Verbesserungen sind eingetreten, bzw. woran lag es das bisher keine spürbare 

Verbesserung eingetreten ist? 

- Wie ist das weitere Vorgehen der Gemeinde Biebertal? 

 

 

MfG 

 

 

Sebastian Kleist 

https://www.google.de/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwjVxp20rZPgAhVOYlAKHf5ZCQwQjRx6BAgBEAU&url=https://de.wikipedia.org/wiki/Datei:SPD_logo.svg&psig=AOvVaw1fzON4Rlb9elTs7F9rTRFH&ust=1548863793351715

